

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kepada Dzat pemilik Ilmu Allah SWT, Yang Maha Pengasih Dan Penyayang yang telah memberikan rahmat dan karuniaNya, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Sholawat dan salam kepada Sang Risalah Nabi Muhammad SAW semoga senantiasa selalu tercurah dan kita mendapatkan syafaatnya kelak aamiin. Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat yang diperlukan untuk mencapai gelar Sarjana Sains di Program Studi Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam (FMIPA), Universitas Negeri Medan (UNIMED).

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Ibu Elida Hafni Siregar, S.Pd., M.Si., Bapak Prof. Dr. rer. nat. Binari Manurung, M.Si. dan Ibu Dr. Masdiana Sinambela, M.Si. sebagai Dosen penguji, yang telah banyak memberi kritikan dan saran perbaikan mulai dari seminar proposal sampai pada tahap ujian mempertahankan skripsi, sehingga skripsi ini bisa diselesaikan dengan baik. Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Mufti Sudiby, M.Si selaku dosen pembimbing akademik yang selama ini telah memberikan bimbingan dan motivasi mulai diterimanya penulis di jurusan biologi ini. Terima kasih yang tidak terhingga juga penulis sampaikan kepada Ibu Irma Wani dan keluarga atas bantuannya telah memberi izin melaksanakan penelitian di perkebunan jambu biji kristal serta pihak desa yang membantu administrasi selama penelitian.

Terkhusus penulis juga sampaikan terima kasih sebesar-besarnya kepada Ayah Basir, Ibu Sumarni Saragih, Mbah Jumi, Mirza Balqis Salwa Salmira, Try Karunia Diya Ul-Haq, Seroja Khairunnisa dan Alikah Hikmah Embun Saragih yang selalu memotivasi dan memberi dukungan serta banyak bantuan moril maupun materil demi penyelesaian studi penulis. Serta ucapan terimakasih kepada

